



Los niños perdidos del neoliberalismo

Por Redacción — 28 agosto, 2024 en Roberto Fuentes Vivar

AA 0



0 COMPARTIDO 14 VISTAS

Share on Facebook

Share on Twitter

Diario Ejecutivo

- Los niños perdidos del neoliberalismo
- Intelectuales y analistas comienzan a delirar
- Bienestar, Pemex, Auditoría. Edomex, Premios

Roberto Fuentes Vivar

Spanish

Definitivamente los niños perdidos del neoliberalismo están perdidos.

Perdieron todo el sentido de la política y hasta de la cordura para convertirse en oposición.

Un caso: la presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, no solo (contra el Poder Ejecutivo) arroja al empresario Ricardo Salinas Pliego, sino que este martes aceptó una petición del Partido Acción Nacional en contra de la supuesta sobrerrepresentación y la turnó al ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá, incurriendo con el mayor descaro en conflicto de interés, porque ella y el ministro en cuestión se reunieron en lo oscuro con representantes de la oposición. No les importa caer en “vicios de procedimiento” como el que argumentó la Corte para echar atrás la reforma eléctrica. Ya perdieron las formas,

Otro caso: Enrique Krauze, uno de los principales ideólogos e intelectuales del neoliberalismo escribió en una red social: “Después de ser una monarquía, el 4 de octubre de 1824 México se convirtió en una república. Pasaron 200 años. En septiembre de 2024 México dejará de ser una república para convertirse en una monarquía. ¿Lo permitiremos?”. Definitivamente ya perdieron la cordura.

Uno más: Gabriela Siller, de Banco Base y una de las principales analistas consultadas por los medios tradicionales, escribió: “De hecho, se estima que la reforma al Poder Judicial te daría un impacto que restaría al menos 1.9% del PIB de México, que implicaría una recesión moderada. Este escenario es similar al ocurrido en 2019, tras la cancelación de la construcción del nuevo aeropuerto de la Cd. de México. De materializarse, esta administración habrá empezado con una recesión por la aplicación de una política económica y habrá heredado una recesión a la siguiente administración por la misma razón”. ¿Ya perdió el piso y confunde la economía real con la economía especulativa?

¿Quiénes fomentan este tipo de información alarmista?

La semana pasada las financieras estadounidenses Morgan Stanley y Bank of América manifestaron su rechazo a la reforma al Poder Judicial que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, amenazando con que se perdería la confianza hacia México. Esta semana se sumó JP Morgan a las críticas.

Estas tres instituciones financieras representan, en conjunto, menos del uno por ciento de los más de 17 billones de pesos que tienen en custodia los bancos y las casas de bolsa en México.

De acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores:

Morgan Stanley opera como casa de bolsa y tiene 53 mil millones de pesos de mexicanos.

Bank of America opera como banco y tiene una captación de 48 mil millones de pesos.

JP Morgan opera como banco y tiene 68 mil millones de pesos.

Entre los tres suman 169 mil millones de pesos, por lo que su influencia en la economía real de México es limitada.

A ellos y a personajes como Gabriela Siller, les comentó nada más algunas informaciones que dan cuenta de que la economía (y la política, como llamarle monarquía al actual gobierno) está muy lejos de lo que opinan y piensa esa minoría que tuvo el poder y lo perdió, con todo y sus niños perdidos.

1.- No se ha frenado la inversión.- El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Luis Méndez Jaled, dijo este martes en conferencia de prensa que las inversiones hacia México no se han detenido por la posible aprobación de la reforma al Poder Judicial por parte del Congreso de la Unión. Por ello llamó a los empresarios a actuar con madurez en lo que resta del actual sexenio. En conferencia de prensa aseguró: “No tenemos ahora un caso de freno en la inversión. Existen buenas expectativas de que se arranque un sexenio y se concluya un sexenio con muy buenos resultados”.

2.- Aumenta la confianza en México.-El estudio “Índice de Confianza del Consumidor” que elabora IPSOS en 29 países indica que la credibilidad en la economía mexicana sigue en aumento y en julio aumentó dos puntos, con lo que ubica en el tercer sitio a nivel global, luego de India e Indonesia. México alcanzó un nivel de 59.3 unidades, muy arriba del 48.5 por ciento del promedio global. En contraste con países como Turquía, Perú, Hungría y Singapur en donde la confianza ha caído, México “se presenta como una de las sociedades con mayor seguridad en su situación económica, coincidiendo con la percepción de que el país avanza en la dirección correcta”.

3.-Las reservas siguen en aumento.- El Banco de México informó que la semana pasada las reservas internacionales se incrementaron en 711 millones de dólares para alcanzar un nuevo saldo histórico de 224 mil 709 millones de dólares. Tan sólo en lo que va de este mes y a pesar de los ataques especulativos al peso, las reservas han crecido en más de tres mil millones de dólares

4.- Las exportaciones crecen 14.7 por ciento. En julio la balanza comercial registró un déficit marginal de 72 millones de dólares, que se compara favorablemente con el desequilibrio de 645 millones de dólares del mismo mes del año pasado. En el mes el valor de las exportaciones alcanzó 54 mil 789 millones de dólares, lo que representó un aumento de 14.7 por ciento, sobre julio de 2023. Las importaciones aumentaron 13.3 por ciento. Dentro de la balanza comercial, las importaciones petroleras de bienes de consumo (gasolina) se redujeron 47 por ciento en los primeros siete meses del año.

Dice el filósofo del metro: Desconocer la realidad conduce a la locura.

Interesante el Módulo Básico de Bienestar Autorreportado, que presentó el INEGI el lunes, Ahí, los ciudadanos autocalifican su nivel de bienestar. En julio en promedio, **la satisfacción con la vida se calificó en 8.3, en una escala del uno al 10 y sólo 10,6 por ciento de los habitantes mostró niveles de insatisfacción** o poca satisfacción. En lo que se refiere a la calificación con el país, dos de cada tres señalaron estar contentos con México, mientras solo uno (28.9 por ciento) se siente insatisfecho o poco satisfecho con el país. La encuesta aplicada a mayores de 18 años en el ámbito urbano, indica que el balance anímico general de la población se construye con base en los estados de ánimo que las personas experimentaron el día anterior a la entrevista. El promedio de bienestar se ubicó en una calificación de 6.2, una décima de punto superior a la registrada en abril. Cuando se les pidió que calificaran del 1 al 10 algunos enunciados, tres merecieron el máximo nivel alcanzado, de 9.1: “Soy una persona afortunada”; “Soy libre para decidir mi propia vida” y “Lo que hago en mi vida vale la pena”. **De hecho solo uno de cada cuatro mexicanos dijo sentirse deprimido o de mal humor...** La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, informó que Víctor Rodríguez Padilla será el director general de Petróleos Mexicanos (Pemex) a partir de octubre. **El nuevo director de paraestatal ha sido defensor de la soberanía energética del país y cuenta con más de 40 años de experiencia** en el sector. Es doctor en Economía de la Energía por la Universidad de Grenoble, Francia, actualmente es profesor de posgrado en la Facultad Ingeniería de la UNAM y miembro del sistema nacional de investigadores. También fue parte del Observatorio Ciudadano de Energía. Rodríguez Padilla informó que en los próximos días integrará un equipo con expertos en energía. La presidenta electa anunció que el actual director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, se mantendrá como parte de su equipo y posteriormente detallará el cargo que ocupará... La Auditoría Superior del Estado de Hidalgo cumplió 15 años e inauguró el **“Primer Simposio para el Intercambio de Experiencias en Fiscalización y Rendición de Cuentas”**, en el cual participaron **22 entes fiscalizadores de todo el país**, El auditor superior de Hidalgo, Jorge Valverde Islas, dijo que la transparencia y la ética en el gobierno son fundamentales para mantener la confianza de la ciudadanía y asegurar que las políticas públicas cumplan con su objetivo. Esta auditoría obtuvo recientemente la certificación ISO-9001-2015, que le permite enfrentar los retos futuros, como la certificación en el Sistema de Gestión Antisoborno, consolidando su papel como garante de la legalidad y la transparencia en Hidalgo... Por cierto que en Hidalgo, el Consejo Coordinador Empresarial de la entidad, dirigido por Alejandro Sánchez Ramírez, y Grupo Rica, a cargo de Miguel Guizado Aguirre, **firmaron un convenio para promover acciones e iniciativas que beneficien al medio ambiente y a la sostenibilidad empresarial**, para lograr un progreso en el bienestar de las comunidades del estado. Uno de los testigos de esta alianza fue Jaime Cámara Creixell, fundador y director de Petstar, que cuenta con la planta de reciclaje de grado alimenticio más grande del mundo. Grupo Rica tiene 80 años de operación en el mercado y forma parte de la Industria Mexicana de Coca-Cola en los territorios de Hidalgo, Morelos y parte de Puebla, con dos plantas de producción y 16 centros de distribución... La gobernadora del estado de México, Delfina Gómez enfrenta una amenaza que podría poner en riesgo su integridad, porque el empresario Ramón Abraham Matuk, conocido por sus vínculos con el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, y **su turbio**

historial como proveedor durante el gobierno de Felipe Calderón, buscaría hacer un negocio millonario en territorio mexiquense. Este personaje, que ha amasado una fortuna considerable con negocios opacos y una vida de lujo, planea introducir cientos de vehículos eléctricos provenientes de China en la entidad, por lo que su oscuro pasado preocupa en la administración federal y debería ser considerado por Daniel Sibaja, secretario de Movilidad... Todo indica que Javier Alonso Vega no terminará su encargo al frente de los Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano (Seneam) con saldo blanco. **Resulta que a Ocram Seyer no le han pagado el aseo de instalaciones desde marzo pasado, cuando comenzó su desempeño en el organismo** de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT). Más de una versión relata que detrás de la presión a las finanzas de la compañía se ubica nada menos que Kathia Estrada, la directora de Administración que guardaría molestias luego que se vio impedida para colocar a Mantenimiento Roc, ya que la firma vinculada en el nicho a Jorge Sanromán no tuvo la cotización más accesible. Mientras el personal de la Función Pública, de Roberto Salcedo, prevalece sin pronunciarse en el Órgano Interno de Control... La farmacéutica brasileña **Eurofarma, fue nuevamente reconocida por Great Place To Work (GPTW) como una de las Mejores Empresas para Trabajar** en América Latina 2024, en la categoría de Multinacionales. Somos la primera y única farmacéutica destacada entre las 25 empresas del ranking, en la 19 posición, señaló el consorcio y añadió: “este logro resalta nuestro compromiso en proporcionar un ambiente de trabajo saludable y ofrecer el mejor lugar de trabajo para todos nuestros colaboradores”... **Scotiabank México fue reconocido como una de las 12 empresas del listado “Las Empresas más Diversas, Equitativas e Incluyentes de México”** en el Accelerate DEI Index 2024, desarrollado por Wo/Men In by Accelerate DEI y Forbes México. En el listado se incluyen las 12 organizaciones que destacan por el esfuerzo y la dedicación que han puesto en promover la Diversidad, Equidad e Inclusión (DEI) dentro y fuera de sus operaciones. Scotiabank México, es el quinto banco más grande del sistema en el país, opera diversas iniciativas para generar un ambiente laboral de inclusión y de respeto, en línea con la política global de la institución financiera... El reciente reconocimiento a la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA) por parte de la Cooperación InterAmericana de Acreditación (IAAC) durante su 32ª Asamblea General en Colombia es un reflejo de su liderazgo en la región. **Bajo la dirección de María Isabel López, la EMA ha logrado posicionarse como un referente no solo en México, sino en toda América Latina.** Este reconocimiento no solo valida su compromiso con la calidad, sino también su capacidad para adaptarse a los desafíos del mercado global, apoyando la implementación de nuevas normas que promuevan los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, la transformación digital y la economía circular..... Este miércoles se darán a conocer a los **12 nuevos emprendimientos sociales que fueron seleccionados por Mexico Accelerator Programme (MAP), en su cuarta edición,** enfocado a empresas con un modelo de negocios de impacto social y ambiental que beneficien comunidades vulnerables en México y que estén en etapas de crecimiento. Mariana Suárez de Lucio, directora de proyecto de MAP, dijo que éste es un ejemplo de una exitosa asociación con el objetivo de apoyar a empresas en la generación de impacto social para grupos marginados y vulnerables. Ricardo Pinheiro directivo de IKEA, señaló que una empresa social es un

negocio rentable, cuyo modelo de negocio considera igual de importante y relevante la generación de ganancias y de impacto social y/o medioambiental... La Ciudad de México será el escenario del **primer evento de edutainment enfocado en la Inteligencia Artificial (IA), dirigido a pequeñas y medianas empresas (PYMEs) que organiza la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa**, de Zaira Zepeda. Bajo el nombre de UnlockedAI 2024, este innovador evento tiene como objetivo principal promover el uso de la IA en la operatividad de las Pymes, con el fin de potenciar su crecimiento y mejorar sus ventas de manera significativa. Este acontecimiento cuenta con el patrocinio de B-Drive IT, una empresa mexicana fundada en 2016, que se especializa en impulsar la transformación digital de sus clientes... En los deportes **hay que informar que en septiembre se realizará un evento histórico: Nascar Cup Series**. El icónico Autódromo Hermanos Rodríguez será sede de la primera carrera puntuable internacional de Nascar Cup Series en la era moderna. El anuncio fue hecho por el fundador de Ocesa, Alejandro Soberón.

filosofodelmetro@yahoo.com.mx

Etiquetas:

Noticia anterior

No hay vuelta hacia atrás

Siguiente noticia

Los gritos silenciosos en la Corte vs Batres, Esquivel y Loreta

Relacionado **Noticias**



Norma Piña arropa a Ricardo Salinas

🕒 26 AGOSTO, 2024



Inaceptable la injerencia de EU y Canadá

🕒 23 AGOSTO, 2024



IP sin representatividad para hablar sobre sobrerrepresentación

🕒 21 AGOSTO, 2024